



Sous le règne du calife Haroun-al-Rachid, vivait à Bagdad un pauvre porteur qui se nommait Hindbad. Un jour qu'il faisait très chaud et qu'il transportait une lourde charge, il arriva dans une rue magnifique où soufflait un vent agréable. Il posa sa charge à terre devant l'entrée d'une grande maison.

Comme il était curieux, il s'approcha de la porte et interrogea les domestiques qui s'y tenaient debout.

« Hé quoi ! lui répondit-on, vous demeurez à Bagdad, et vous ignorez que c'est ici la demeure du seigneur Sindbad le marin, de ce fameux voyageur qui a parcouru toutes les mers que le soleil éclaire ? »

un calife :
le chef suprême
des musulmans

Bagdad :
capitale actuelle
de l'Irak

une charge :
le poids que l'on
porte, un fardeau

une demeure :
une grande maison